

# La place de dauphin comme enjeu

## VOLLEY-BALL

**Ligue A / 25e journée.** Duel pour la 2e place entre le MHSC VB, 3e, qui reçoit Chaumont, un point devant, ce samedi 12 mars au palais des sports Chaban-Delmas à Castelnau-le-Lez (20 h).

**Yoann Carbonne**

sport.herault@midilibre.com

Après le premier choc de cette avant dernière journée entre le leader Tours et le quatrième Sète, vendredi soir, ce sont les 2e et 3e qui sont appelés à se rencontrer ce samedi à Castelnau. Dernier match de la phase régulière à domicile pour Montpellier qui reste sur un revers face à Nantes (1/3). « On s'est rassuré la semaine dernière et on a fait un bon match sur le parquet de l'Arago de Sète, se satisfait Nicolas Le Goff. On a pu récupérer nos absents et le groupe va bien, on s'est bien préparé cette semaine ».

### La coupe de France avant les playoffs

En effet, avec ce succès (0/3) chez le voisin Sétois, les hommes d'Olivier Lecat se sont mis dans les meilleures dispositions pour finir cette fin de saison régulière. « La fin de championnat arrive très vite et derrière on sait qu'il y a la Coupe de

France (du 25 mars au 2 avril) puis les playoffs qui s'enchaînent », rappelle l'international français. « C'est une fin de saison très serrée et à enjeu car beaucoup d'équipes se disputent les quatre premières places pour valider leur ticket pour la compétition européenne la saison prochaine ». Actuellement 3e avec 49 points, à une seule longueur de Chaumont, leur adversaire du soir, les Héraultais tenteront de sécuriser cette fameuse place qualificative alors qu'il leur restera un déplacement à Paris samedi prochain pour la dernière journée de la saison régulière.

### « Le groupe se sent bien »

Dans une spirale positive après leur deuxième succès de rang, Le Goff et ses partenaires se retrouvent petit à petit au complet, même s'il va falloir rester prudent. « On revient enfin à une configuration entre guillemets normale en ce moment, et ça fait beaucoup de bien, confie le central héraultais. On a vécu des semaines assez compliquées, j'ai moi même



Nicolas Le Goff de retour au centre de l'attaque héraultaise.

ARCHIVE

été blessé pendant un certain temps, et avec cette malchance les préparations étaient compliquées. J'ai encore un peu mal à l'épaule, il faudra que je fasse attention, et Julien Lyneel est encore touché, donc on n'est pas encore à l'abri, mais le groupe se sent bien et a beaucoup de confiance ».

Face à leur bourreau des demi-finales en playoff la saison passée, les Montpelliérains s'attendent à un gros choc, avec un avant goût de revanche à prendre sur leur terrain. Le gagnant de cette rencontre prendra une belle option pour la deuxième place à l'issue de cette saison régulière.